

Nota de prensa

Junta General de Accionistas 2003

Pedro Mielgo destaca como estrategias básicas de Red Eléctrica a medio plazo la integración de los nuevos activos y la inversión en nuevas instalaciones

En 2006 la red de transporte peninsular, incluidos los nuevos activos, estará integrada en una única operación

Las inversiones en la red de transporte española ascenderán a 1.000 millones en el periodo 2002-2006



24 de abril de 2003

El presidente de Red Eléctrica, Pedro Mielgo, ha presentado hoy en rueda de prensa previa a la Junta General de Accionistas el balance de la compañía correspondiente al año 2002, así como las estrategias que Red Eléctrica se ha marcado para los próximos años.

Pedro Mielgo afirmó que las prioridades estratégicas para Red Eléctrica en los próximos años se centrarán en la integración de los nuevos activos en sus sistemas de operación y en la inversión en nuevas instalaciones en la red de transporte.

En cuanto a la integración de los activos se ha elaborado un plan de trabajo con cinco fases:

- Adecuación de los equipos de comunicaciones para asegurar su compatibilidad con los sistemas de Red Eléctrica.
- Integración progresiva de los equipos para ser operados desde nuestros centros de control.
- Adaptación de las protecciones a los sistemas de Red Eléctrica.
- Mejora y adecuación de los sistemas de control de energía y de información de la Operación del Sistema eléctrico.
- Actualización de los equipos y sistemas que se consideren necesarios.

Este plan de integración tiene una duración prevista de tres años, al final de los cuales la red de transporte peninsular estará integrada en una única operación y será más capaz, flexible, segura y eficiente económicamente.

Por lo que respecta a la inversión en nuevas instalaciones, Pedro Mielgo aseguró que la empresa mantendrá el ritmo inversor del último año, que ascendió a 203 millones de euros, e incluso lo incrementará para hacer frente a los proyectos de las empresas cuyas instalaciones ha adquirido la compañía. El Presidente afirmó que la inversión en la red de transporte se situará en torno a los 250 millones de euros al año.

Además de estas actuaciones prioritarias, añadió que la estrategia general de Red Eléctrica también sigue orientada a la inversión en redes y sistemas eléctricos en el exterior y en el desarrollo de negocios de gestión de redes e infraestructuras de telecomunicaciones.

El marco regulatorio

Otro aspecto que destacó en su intervención el Presidente de Red Eléctrica fue el nuevo marco regulatorio, surgido de las distintas normas sectoriales que se



publicaron a finales del pasado año, que afectará al futuro próximo de la compañía.

Señaló, por una parte el Real Decreto 1436 por el que se reconoce una retribución para el transporte más acorde con la realidad de esta actividad de la compañía y, por otra, la Ley 53/2002 de medidas fiscales, administrativas y de orden social que limita al 3% las participaciones accionariales individuales en Red Eléctrica y establece el derecho preferente que se otorga a la empresa para la adquisición de activos de transporte.

Objetivos económicos

Según Pedro Mielgo, las previsiones económicas para el periodo 2002-2006 se traducen en:

- Incrementar la rentabilidad de los recursos propios.
- Continuar con la positiva evolución del beneficio neto de la compañía, manteniendo la tónica de los últimos años, con un incremento medio del 13 al 15% anual.
- Mantener el ritmo de inversión en el desarrollo de la red de transporte española destinando a esta actividad entre 200 y 250 millones de euros al año.
- Conseguir que el 92% de los resultados del grupo provengan de la actividad principal de la compañía: el negocio eléctrico en España.

Balance del año 2002

El Presidente de Red Eléctrica destacó como uno de los hitos del año 2002 la compra de los activos de Endesa y Unión Fenosa, así como la toma de una participación en la propiedad de los activos de transporte que vendía Iberdrola, que supuso una oportunidad de crecer en tamaño y representó un salto cualitativo como se ha reflejado en el comportamiento de la acción que, desde que se anunciaron los acuerdos, es uno de los valores con mejor comportamiento.

Destacó también las inversiones de la compañía en la red de transporte durante este periodo que alcanzaron los 203 millones de euros, con la puesta en servicio de 710 km de circuitos de líneas y 88 posiciones de subestaciones.



Resultados financieros de 2002

En el ejercicio 2002 el Grupo Red Eléctrica obtuvo un resultado consolidado después de impuestos de 99,8 millones de euros, con un incremento del 9,6% sobre el año anterior. Este resultado ha permitido que la tasa de rentabilidad sobre fondos propios (ROE) alcance un 12,3% y que la rentabilidad sobre los activos (ROA) se mantenga alrededor del 14%.

El Presidente de Red Eléctrica destacó que las inversiones durante 2002 ascendieron a 1.159 millones de euros, de los cuales 203 millones se destinaron a la ampliación y mejora de la red de transporte, 40 al negocio de telecomunicaciones, 92 a la adquisición de la empresa de transporte de Bolivia, TDE y 816 como anticipo a la compra de activos de transporte de empresas eléctricas.

Señaló el esfuerzo inversor llevado a cabo, principalmente para la adquisición de activos de transporte, que ha supuesto un aumento de la deuda financiera neta consolidada hasta los 1.507,7 millones de euros, situando el ratio de apalancamiento en un 67%.

Operación del sistema eléctrico

Desde la puesta en marcha del mercado eléctrico español, la demanda de energía eléctrica ha crecido un 29,6% y la punta de demanda del sistema peninsular un 36%. Con este crecimiento continuado de la demanda eléctrica el papel de Red Eléctrica como responsable de la operación del Sistema ha sido fundamental para garantizar , en todo momento, la seguridad del suministro con unos costes de operación bajos, afirmó Mielgo

